
令和元年度 伊勢市労働福祉会館運営委員会 会議録（概要）

１ 日 時 令和２年２月 13 日（木）15 時 00 分～15 時 30 分

２ 場 所 伊勢市労働福祉会館 第２会議室

３ 出席委員 乙守 浩之委員、長藤 裕嗣委員、西井 紀之委員、東 剛寛委員、

淺尾 賛平委員、青木 昭一委員、中森 忠司委員、廣 めぐみ委員、

江﨑 里美委員、丸山 美幸委員、山口 真司委員

岩村 敏彦委員

欠席委員 須崎 充博委員

出席職員 商工労政課長、労政係長、労政係主事

４ 議 題

（１）あいさつ（事務局 商工労政課長）

委員紹介

（２）委員長及び副委員選出

委員の互選により、委員長 東 剛寛委員、副委員長 中森 忠司委員を選出

（３）平成 30 年度及び令和元年度の使用状況について

事務局から、平成 30 年度及び令和元年度 12 月までの利用状況、平成 30 年度決算

額及び令和元年度 12月末現在の収入支出済み額を報告した。

質疑応答

質問 利用率は昨年度並みになる見込みか。

回答 利用率については、昨年度より若干増加が見込まれる。

質問 労働福祉会館の広報はどのようにしているのか。

回答 会館の広報は、市のホームぺージのみで行っているが、利用は増加傾向

にある。

質問 労働福祉会館は将来除却となるのか。

回答 除却の予定である。

質問 空き施設になった際、利用希望が出た場合利用できるのか。

回答 現時点では回答しかねる。会館は今後老朽化に伴い、新設される複合施

設へという計画のため、老朽化した会館を管理していくのは難しいかと

思う。


